

Un regard à la croisée des chemins...

Des sourires, des couleurs, des voix, des habits.

Des danses, des mots, des points de vue, des habitudes.

Des femmes. Des hommes. Du monde. Des femmes et des hommes du monde.

Jamais je n'aurais crû qu'une seule vie me permettrait de rencontrer autant de peuples. Pendant une semaine j'ai côtoyé le monde entier. Oui, le monde entier passait sous mon balcon des Pyrénées.

*Appartenir au monde, prendre sa place dans l'Univers, respecter l'ordre des choses, prendre le temps d'écouter et de rencontrer pour **RESPECTER**.*

*Le FIPAU m'a révélée à une **HUMANITÉ** dont il faut prendre soin et **préserver**.*

VéroBay